

**FAKULTAS ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS SILIWANGI
TASIKMALAYA
PROGRAM STUDI GIZI
2024**

ABSTRAK

PARLINA FITRI ALHAJARI

EVALUASI IMPLEMENTASI PROGRAM PENGELOLAAN PEMBERIAN KAPSUL VITAMIN A PADA BALITA USIA 6-59 BULAN SEBAGAI UPAYA PERCEPATAN PENURUNAN STUNTING

(Studi Kualitatif di Wilayah Kerja Puskesmas Cisayong Tahun 2022)

Kekurangan vitamin A pada anak dapat meningkatkan risiko anak rentan terkena penyakit infeksi. Defisiensi vitamin A dapat mengakibatkan matriks tulang oleh osteoblast yang diproduksi menurun sehingga proses remodeling terhambat dan pembentukan tulang terganggu kemudian mengakibatkan pertumbuhan terhambat dan muncul kejadian stunting. Program pengelolaan pemberian kapsul vitamin A pada balita diselenggarakan sebagai intervensi gizi spesifik untuk mengatasi masalah stunting. Sasaran pelaksanaan pemberian kapsul vitamin A salah satunya ditujukan kepada balita usia 6 – 59 bulan. Penelitian ini bertujuan untuk evaluasi implementasi pengelolaan pemberian kapsul vitamin A pada balita usia 6-59 bulan sebagai upaya percepatan penurunan stunting di Wilayah Kerja Puskesmas Cisayong ditinjau dari elemen *input*, *process* dan *output*. Desain penelitian ini kualitatif menggunakan metode *indepth interview*, observasi dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini dipilih menggunakan teknik *purposive sampling* yang berjumlah 15 orang yakni informan utama dan informan triangulasi. Hasil penelitian diketahui bahwa berdasarkan elemen *input*, *process* dan *output* implementasi program pengelolaan pemberian kapsul vitamin A di Wilayah Kerja Puskesmas Cisayong sudah berjalan dengan baik karena capaian distribusi tahunan kapsul vitamin A memenuhi target, akan tetapi masih terdapat dua desa yang belum mencapai target capaian tahunan pada tahun 2022. Puskesmas dapat mencari alternatif untuk mengatasi permasalahan jumlah petugas gizi yang tidak sebanding dengan jumlah posyandu yang ada agar permasalahan ini tidak terjadi pada tahun-tahun berikutnya dan pelaksanaan *monitoring* dapat dilaksanakan secara optimal.

Kata Kunci : Keluaran, Masukan, Proses, Stunting, Vitamin A